

PAULO GARCÍA SERÁ DIPUTADO LOCAL PLURINOMINAL

Llegan personajes turbios al Congreso

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Tras los recientes ajustes realizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), con los cuales asignó 7 diputaciones plurinominales más a Morena, PT y PVEM, figuras controvertidas se integrarán al Congreso capitalino a partir de septiembre.

Uno de estos personajes es Paulo García, quien ha sido acusado por presuntamente contratar a golpeadores para intimidar a candidatos de oposición. Además, entre sus colaboradores se encuentra Ramón Flores, ex candidato del PVEM que durante mucho tiempo estuvo al frente del área de Vía Pública y que dejó para convertirse en el coordinador de la campaña electoral de Manuel Negrete en el 2018.

Sin embargo, su carrera política se vio empañada el 27 de marzo de 2019 cuando la Contraloría de la entonces Delegación Coyoacán determinó su suspensión como concejal, acusado de extorsionar a un empresario para permitirle la instalación de una feria en la Alameda Sur.

Otro nombre cuestionado es el de Gabriel Morán, mano derecha de Flores. Éste operaba en contubernio con otros cuatro sujetos que se encontraban en la nómina sin realizar labores efectivas en la delegación.

Su implicación en actos de violencia quedó evidenciada durante un evento de precampaña de la entonces jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, en la colonia Villa Quietud, donde participó activamente en un conato de bronca. A lo largo de su trayectoria, se desempeñó como

jefe de la Unidad Departamental de Vía Pública, con un sueldo mensual de 24 mil 397 pesos.

La presencia de estos personajes en el Congreso capitalino ha generado preocupación y críticas entre diversos sectores de la sociedad, debido a sus conductas cuestionables que pondrían en entredicho la integridad y transparencia del órgano legislativo.

FIGURAS



· Ramón Flores y Gabriel Morán fueron sancionados por la Contraloría

